
	  
 
                                                                                                                                        

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   57	   AÑO:	   2021	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  EXTRAORDINARIA	  DEL	  DÍA	  12	  DE	  AGOSTO	  DEL	  2021.	  

ASUNTO:	   LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DEL	  
DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  RESPECTO	  DE	  LA	  
COMPRA	   DE	   UN	   TERRENO	   PARA	   ACCESO	   A	   LA	   RESERVA	  
TERRITORIAL	   DEL	   MUNICIPIO	   CON	   UNA	   SUPERFICIE	   DE	  
7,236.172	   M2,	   CON	   UN	   VALOR	   DE	   $135,000.00	   (CIENTO	  
TREINTA	  Y	  CINCO	  MIL	  	  	  

	  
ACTA	  NÚMERO	  57	  
EXTRAORDINARIA	  

	  
ASUNTO:	  	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   HACIENDA	   RESPECTO	   DE	   LA	   COMPRA	   DE	   UN	   TERRENO	   PARA	   ACCESO	   A	   LA	  
RESERVA	   TERRITORIAL	   DEL	   MUNICIPIO	   CON	   UNA	   SUPERFICIE	   DE	   7,236.172	   M2,	  
CON	   UN	   VALOR	   DE	   $135,000.00	   (CIENTO	   TREINTA	   Y	   CINCO	   MIL	   PESOS	   00/100	  
M.N.).	  

En	   la	   Ciudad	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   siendo	   las	   trece	   horas	   con	   cuarenta	   y	   un	  
minutos,	  del	  día	  de	  hoy	  doce	  de	  agosto	  del	  dos	  mil	  veintiuno,	  reunidos	  en	  la	  Casa	  de	  la	  
Cultura	   Luis	   Cerrillo	   Cázares,	   los	   Regidores	   que	   integran	   el	   R.	   Ayuntamiento	  
Constitucional	  2018-‐2021,	  la	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA,	  Síndica	  Municipal	  bajo	  
la	  dirección	  del	  C.	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ,	  Presidente	  Municipal	  de	  
Río	  Grande,	  asistido	  por	  el	  C.	  JESÚS	  GUILLERMO	  LIMONES	  ALVARADO,	  Secretario	  de	  
Gobierno	   Municipal,	   con	   el	   propósito	   de	   celebrar	   Sesión	   Extraordinaria	   número	  
cincuenta	  y	  siete	  bajo	  el	  siguiente:	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista.	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

4.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda	  respecto	  de	  la	  compra	  de	  un	  terreno	  para	  acceso	  a	  la	  reserva	  territorial	  del	  
municipio	  con	  una	  superficie	  de	  7,236.172	  m2,	  con	  un	  valor	  de	  $135,000.00	  (CIENTO	  
TREINTA	  Y	  CINCO	  MIL	  PESOS	  00/100	  M.N.).	  

5.-‐	  Clausura	  de	  la	  Sesión.	  

Presidente	  Municipal	   CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ:	  Muy	  
buenas	   tardes,	   síndica	   municipal,	   señoras	   y	   señores	   regidores,	   sean	   ustedes	  
bienvenidos	  a	  esta	  Casa	  de	  la	  Cultura	  Luis	  Cerrillo	  Cázares,	  para	  llevar	  a	  cabo	  la	  sesión	  
extraordinaria	  número	  cincuenta	  y	  siete	  del	  Republicano	  Ayuntamiento	  2018-‐2021	  de	  
Río	  Grande,	  Zacatecas,	  con	  fundamento	  constitucional	  en	  el	  artículo	  115,	  fracciones	  I	  y	  
II	   de	   la	   Constitución	   Federal,	   artículo	   119,	   fracción	   I	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	  
Estado	  de	  Zacatecas,	  artículos	  48	  fracción	  I,	  49,	  50,	  51,	  52,	  58	  párrafo	  segundo,	  60,	  80	  
fracción	  I	  y	   II,	  81,	  84	   fracción	  XI,	  86	   fracción	  I,	   IV	  y	  V,	  87	  párrafo	  I	  y	   II	  88,	  89	  y	  100	  
fracciones	  II,	  III,	  IV,	  XVII,	  XVIII	  de	  la	  ley	  Orgánica	  del	  municipio	  en	  vigor,	  artículos	  11,	  
12,	   21,	   22,	   24,	   56,	   57,	   fracción	   I,	   58	   al	   70	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Republicano	  
Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   	   se	   da	   principio	   a	   esta	   Sesión	   por	   lo	   cual	  
señor,	   le	  pido	  señor	  secretario	  sírvase	  pasar	   lista	  de	  presentes,	   informarme	  si	  existe	  
quórum	  legal	  para	  la	  instalación	  de	  la	  asamblea	  municipal.	  
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CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente	  procederé	  a	  pasar	  lista	  de	  asistencia	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

PASE	  DE	  LISTA	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	   ASISTENCIA	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	   PRESENTE	  

SINDICO	  MUNICIPAL	   	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	   PRESENTE	  

REGIDORES	   	  

CIUDADANO	  PROFESOR	  JOSÉ	  LUIS	  DOMÍNGUEZ	  

MORENO	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  INFORMÁTICA	  MARA	  

ESPARZA	  CASTILLO	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  PEDRO	  MIGUEL	  CEDANO	  OVALLE	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  DERECHO	  YANETT	  

GUTIÉRREZ	  LUNA	  	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  ARQUITECTO	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  EDUCACIÓN	  NANCY	  

JIMENA	  RAMÍREZ	  DUARTE	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  LUIS	  ANGEL	  GÁMEZ	  CUEVAS	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  LEONARDO	  FROYLAN	  LEYVA	  

CAMPOS	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  SULEIKA	  

SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  BERMÚDEZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  PROFESOR	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	   JUSTIFICADA	  

CIUDADANA	  MA.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  

ZÚÑIGA	  

JUSTIFICADA	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  VERÓNICA	  

GÁMEZ	  CÁRDENAS	  

PRESENTE	  

	  
CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Ciudadano	   profesor	  Miguel	   López	   Castruita,	   le	   informo	   señor	   presidente	  
que	  por	  motivos	  personales	   justifica	  su	   inasistencia	  el	  día	  de	  hoy,	   ciudadano	  Doctor	  
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Gumaro	  Elías	  Hernández	  Zúñiga,	  de	  igual	  forma	  señor	  presidente	  le	  informo	  que	  por	  
cuestiones	  de	  salud	  justifica	  su	  inasistencia	  el	  día	  de	  hoy.	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	  señor	  presidente	  que	   se	   encuentran	  doce	   integrantes	  de	  este	  
republicano	  Ayuntamiento	  presentes	  por	  lo	  cual	  ha	  declarar	  quórum	  legal.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Gracias	   señor	   secretario,	  habiendo	  quórum	   legal	  para	   sesionar	  me	  permito	  declarar	  	  
instalada	   esta	   sesión	  de	  Cabildo	  Extraordinaria	   número	  57	   siendo	   las	   una	  hora	   con	  
cuarenta	  y	  un	  minuto	  del	  día	  de	  hoy	  jueves	  doce	  de	  agosto	  del	  año	  dos	  mil	  veintiuno	  y	  
válidos	  los	  acuerdos	  que	  de	  ella	  emanen.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Pasamos	  al	  punto	  número	  tres	  señor	  secretario,	  que	  es	  lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  
del	  día,	  le	  pido	  que	  dé	  cuenta	  del	  orden	  del	  día	  por	  favor.	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente	  doy	  lectura	  al	  orden	  del	  día.	  

ORDEN	  DEL	  DIA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista.	  	  

2.-‐	  Declaración	  del	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

4.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  respecto	  de	  la	  compra	  de	  un	  terreno	  para	  acceso	  a	  la	  Reserva	  Territorial	  del	  
Municipio	   con	   una	   superficie	   total	   de	   7,236.172	   M2,	   con	   un	   valor	   de	   $135,000.00	  
(CIENTO	  TREINTA	  Y	  CINCO	  MIL	  PESOS	  00/100	  M.N.).	  

5.-‐	  Clausura	  de	  la	  sesión.	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  presidente.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	  
regidores,	  no	  habiendo	  ninguna	  participación	  procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	  estén	  a	  favor	  del	  orden	  día	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  por	  
favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   son	   doce	   votos	   a	   favor,	   por	   lo	   cual	   se	  
aprueba	  por	  UNANIMIDAD.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Doce	  
votos	  a	  favor.	  
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CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Sí,	  doce	  votos	  a	  favor.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Ok,	  es	  
que	   había	   escuchado	   mal,	   doce	   votos	   a	   favor,	   muy	   bien,	   muchas	   gracias	   señor	  
secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  cuatro	  que	  es	  relativo	  a	  la	  lectura,	  discusión	  y	  en	  
su	  caso	  aprobación	  del	  dictamen	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  respecto	  de	  la	  compra	  
de	  un	  terreno	  para	  acceso	  a	  la	  Reserva	  Territorial	  del	  municipio	  con	  una	  superficie	  de	  
7,236.172	  m2,	   con	  un	  valor	  de	  $135,000.00	   (CIENTO	  TREINTA	  Y	  CINCO	  MIL	  PESOS	  
00/100	  M.N.)	  le	  concedo	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señora,	  señorita	  presidenta	  de	  la	  comisión	  de	  
Hacienda	  y	  Vigilancia	  nuestra	  síndico	  municipal	  la	  ingeniera	  Silvia	  Ortiz	  Silva	  para	  que	  
de	  cuenta	  del	  dictamen,	  por	  favor.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Muchas	   gracias	  
señor	   presidente,	   muy	   buenas	   tardes	   compañeras	   y	   compañeros.	   Antecedentes:	   En	  
fecha	  11	  de	  agosto	  del	  2021,	  el	  tesorero	  municipal	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  contador	  
público	  Jorge	  Díaz	  González,	  presentó	  ante	  esta	  comisión	  para	  su	  análisis	  y	  aprobación	  
el	  dictamen	  en	  mención.	  Resultando	  segundo.	  De	  conformidad	  con	  lo	  dispuesto	  por	  el	  
artículo	   80	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	   Municipio,	   corresponde	   a	   la	   síndica	   municipal	  
presidir	  la	  comisión	  de	  Hacienda,	  en	  consecuencia,	  el	  asunto	  fue	  turnado	  dejando	  a	  su	  
disposición	   el	   expediente	   relativo,	   para	   su	   análisis	   y	   dictamen.	   Dicha	   comisión	   se	  
reunió	  para	  el	  efecto	  el	  día	  11	  de	  agosto	  del	  presente	  año.	   	  Es	  por	   lo	  anteriormente	  
expuesto	  y	  con	  fundamento	  en	  lo	  dispuesto	  por	  los	  artículos	  de	  la	  fracción	  XVI	  y	  80	  de	  
la	   Ley	  Orgánica	   del	  Municipio,	   que	   los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  Hacienda,	   nos	  
permitimos	  someter	  a	  la	  consideración	  del	  Pleno	  el	  siguiente:	  ACUERDO.	  Número	  uno:	  
Se	  aprueba	  en	  todas	  y	  cada	  una	  de	  sus	  partes	  el	  contenido	  del	  Dictamen	  Relativo	  a	  que	  
el	   republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas	   2018-‐2021	   apruebe	   un	   acto	  
jurídico	  administrativo	  tocante	  a	  la	  adquisición	  de	  un	  terreno	  con	  una	  superficie	  total	  
de	  7,236.172	  m2,	  para	  la	  vialidad	  de	  acceso	  a	  la	  reserva	  territorial	  ubicado	  en	  el	  punto	  
conocido	  como	  “los	  indios”	  de	  este	  municipio	  por	  la	  cantidad	  de	  $135,000.00	  (CIENTO	  
TREINTA	  Y	  CINCO	  MIL	  PESOS	  00/100	  M.N.).	  2.	  Se	  aprueba	  la	  autorización	  para	  que	  el	  
presidente,	  la	  síndica	  y	  el	  tesorero	  municipal	  puedan	  llevar	  a	  efecto	  los	  trámites	  de	  la	  
adquisición.	  3.	  Se	  aprueba	  la	  autorización	  de	  la	  ampliación	  del	  presupuesto	  a	  la	  unidad	  
administrativa	  de	  la	  sindicatura	  por	  la	  cantidad	  de	  $135,000.00	  (CIENTO	  TREINTA	  Y	  
CINCO	   MIL	   PESOS	   00/100	   M.N.).	   4.	   Se	   aprueba	   la	   adquisición	   del	   bien	   inmueble	  
descrito	  y	  número	  5.	  El	  pago	  se	   realizará	  en	  una	  sola	  exhibición.	  Así	   lo	  acordaron	  y	  
firmaron	   los	  ciudadanos	  síndica	  y	  regidores	   integrantes	  de	   la	  comisión	  de	  Hacienda.	  
Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
PRESENTE.	  

Con	   facultades	   en	   el	   artículo	  115	  de	   la	  Constitución	  Política	  de	   los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	   III,	  84,	   fracción	   III,	  86	   fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	   fracción	   II	  y	  89	  de	   la	  Ley	  Orgánica	  del	  
Municipio;	   artículos	   21,	   22,	   23,	   28	   y	   45	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	  
integrantes	  de	   las	  comisiones	  unidas	  de	  Gobernación,	  de	  Hacienda	  y	  Obras	  y	  Servicios	  Públicos	  
del	  republicano	  Ayuntamiento	  tienen	  la	  virtud	  de	  presentar	  ante	  ustedes	  el	  siguiente:	  
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   57	   AÑO:	   2021	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  EXTRAORDINARIA	  DEL	  DÍA	  12	  DE	  AGOSTO	  DEL	  2021	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO.	  

DICTAMEN:	  

Se	   demanda	   la	   intervención	   del	   republicano	   Ayuntamiento,	   para	   la	   adquisición	   de	   un	   terreno	  
con	   una	   superficie	   total	   de	   7,236.172	   m2,	   para	   la	   vialidad	   de	   acceso	   a	   la	   reserva	   territorial	  
ubicado	  en	  el	  punto	  conocido	  como	  “los	  indios”	  de	  este	  municipio,	  por	  la	  cantidad	  de	  $135,000.00	  
(CIENTO	  TREINTA	  Y	  CINCO	  MIL	  PESOS	  00/100	  M.N.).	  

ANTECEDENTES	  

RESULTANDO	  PRIMERO.-‐	  En	  fecha	  11	  de	  agosto	  del	  2021,	  el	  Tesorero	  Municipal	  de	  Río	  Grande,	  
Zacatecas,	   C.	   C.P.	   Jorge	   Díaz	   González,	   presentó	   ante	   esta	   Comisión,	   para	   su	   análisis	   y	  
aprobación	  del	  dictamen	  en	  mención.	  

RESULTANDO	  SEGUNDO.-‐	  	  De	  conformidad	  con	  lo	  dispuesto	  por	  el	  artículo	  80	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  
del	   Municipio,	   corresponde	   a	   la	   Síndica	   Municipal	   presidir	   la	   Comisión	   de	   Hacienda,	   en	  
consecuencia,	   el	   asunto	   fue	   turnado	   dejando	   a	   su	   disposición	   el	   expediente	   relativo,	   para	   su	  
análisis	  y	  dictamen.	  Dicha	  comisión	  se	  reunió	  para	  el	  efecto	  el	  día	  11	  de	  agosto	  del	  presente	  año.	  

Es	  por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  y	  con	  fundamento	  en	  lo	  dispuesto	  por	  los	  artículos	  49	  fracción	  
XVI	  y	  80	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio,	  que	  los	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  nos	  
permitimos	  someter	  a	  la	  consideración	  del	  Pleno	  el	  siguiente:	  

ACUERDO	  

1. Se	  aprueba	  en	  todas	  y	  cada	  una	  de	  sus	  partes	  el	  contenido	  del	  Dictamen	  Relativo	  a	  que	  el	  
republicano	  Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas	  2018-‐2021	  apruebe	  un	  acto	  jurídico	  
administrativo	   tocante	   a	   la	   adquisición	   de	   un	   terreno	   con	   una	   superficie	   total	   de	  
7,236.172	  m2,	   para	   la	   vialidad	   de	   acceso	   a	   la	   reserva	   territorial	   ubicado	   en	   el	   punto	  
conocido	   como	   “los	   indios”	   de	   este	  municipio	   por	   la	   cantidad	  de	   $135,000.00	   (CIENTO	  
TREINTA	  Y	  CINCO	  MIL	  PESOS	  00/100	  M.N.).	  

2. Se	   aprueba	   la	   autorización	   para	   que	   el	   presidente,	   la	   síndica	   y	   el	   tesorero	   municipal	  
puedan	  llevar	  a	  efecto	  los	  trámites	  de	  la	  adquisición.	  

3. Se	  aprueba	  la	  autorización	  de	  la	  ampliación	  del	  presupuesto	  a	  la	  Unidad	  Administrativa	  
de	  la	  Sindicatura	  por	  la	  cantidad	  de	  $135,000.00	  (CIENTO	  TREINTA	  Y	  CINCO	  MIL	  PESOS	  
00/100	  M.N.).	  

4. Se	  aprueba	  la	  adquisición	  del	  bien	  inmueble	  descrito.	  
5. El	  pago	  se	  realizará	  en	  una	  sola	  exhibición.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   síndica	   y	   regidores	   integrantes	   de	   la	   comisión	   de	  
Hacienda	  de	  este	  republicano	  Ayuntamiento	  2018-‐2021	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  	  

ATENTAMENTE	  

Río	  Grande,	  Zac.,	  a	  11	  de	  agosto	  del	  2021.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  L.I.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ARQ.	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

PROFR.	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

PSIC.	  VERÓNICA	  GÁMEZ	  CÁRDENAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN.”	  
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   57	   AÑO:	   2021	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  EXTRAORDINARIA	  DEL	  DÍA	  12	  DE	  AGOSTO	  DEL	  2021	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   síndico	   municipal,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	  
regidores,	  adelante	  regidor	  Montes.	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   se	   acaba	   de	   incorporar	   el	   ciudadano	  
arquitecto	  Simón	  Montes	  González	  a	  la	  1:44	  p.m.	  	  

CIUDADANO	   ARQUITECTO	   SIMÓN	   MONTES	   GONZÁLEZ.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Gracias,	  buenas	  tardes	  republicano	  Ayuntamiento,	  en	  la	  exposición	  del	  
punto	  quiero	  hacer	  mi	   intervención	  en	  cuanto	  a	   las	  observaciones	  constructivas	  que	  
realicé	  como	  regidor	  en	  lo	  que	  fue	  la	  adquisición	  de	  la	  reserva	  territorial	  mencionada	  
en	   este	   punto,	   puesto	   que,	   precisamente	   en	  mi	   participación	   como	   regidor	   y	   como	  
profesionista,	   como	  arquitecto,	   precisamente	   señalaba	   yo	  que	   iba	   a	   ser	  necesario	   la	  
servidumbre	  de	  acceso	  a	   esta	   reserva	   territorial,	   de	  manera	  mezquina	  para	  algunos	  
regidores,	  mis	  comentarios	  se	  tomaron	  de	  manera	  negativa,	  se	  comentó	  pues	  que	  no	  
estábamos	  a	  favor	  de	  nada	  y	  creo	  que	  pues	  el	  día	  de	  hoy	  satisfactoriamente	  veo	  pues	  
que	   no	   fue	   así,	   veo	   pues	   que	   mi	   modesta	   participación,	   mi	   modesta	   observación	  
constructiva	  queda	  precisamente	  reflejada	  el	  día	  de	  hoy,	  quiero	  hacer	  una	  moción	  de	  
procedimiento,	   curiosamente	   en	   la	   participación	   de	   su	   servidor	   algunas	   regidores	  
aplican	  su	  tiempo	  en	  el	  uso	  de	  su	  celular,	  creo	  que	  tanto	  a	  mi	  persona,	  en	  mi	  opinión,	  
como	   al	   pueblo	   de	   Río	   Grande	   se	   merece	   respeto	   porque	   precisamente	   algunas	  
aseveraciones	   que	   realicé	   yo	   para	   que	   se	   diera	   el	   orden	   en	   este	   recinto	   a	   generado	  
pues	  de	  que	  precisamente	  utilicemos	  este	  recinto	  y	  participemos	  en	  base	  a	  nuestras	  
capacidades	   precisamente	   para	   acciones	   constructivas,	   si	   les	   pido	   yo	   de	   favor	   a	   los	  
regidores,	  que	  pongan	  atención,	  que	  si	  tienen	  asuntos	  que	  atender	  en	  su	  celular	  pues	  
por	   favor	   se	   retiren	   de	   la	   sala	   o	   si	   es	   preferible	   que	   no,	   que	   no	   se	   presenten,	  
retomando	   el	   punto	   pues,	   el	   día	   de	   hoy	   veo	   con	   beneplácito	   pues,	   que	   mi	   opinión	  
constructiva	  señor	  presidente,	  queda	  plasmada	  en	  este	  punto	  único,	  en	  esta	  reunión	  
extraordinaria	   que	   precisamente	   era	   necesario	   la	   adquisición	   de	   la	   servidumbre	   de	  
acceso	  a	  esta	  reserva	  territorial,	  que	  efectivamente	  viene	  a	  darle	  un	  buen	  desarrollo	  
urbano	  a	  este	  municipio,	  pero	  bueno	  creo	  que	  algunas	  regidoras	  ni	  siquiera	  saben	  el	  
significado	  de	  lo	  que	  es	  servidumbre	  de	  acceso,	  mi	  voto	  lo	  comento	  pues,	  será	  a	  favor	  
de	   la	   adquisición	   de	   este	   predio,	   porque	   es	   necesario	   como	   lo	   comenté	   en	   mis	  
anteriores	   participaciones,	   era	   necesario	   tener	   la	   servidumbre	   de	   acceso,	   como	   era	  
necesario	   la	   construcción	   de	   un	   puente	   vehicular	   y	   como	   era	   necesario	   la	  
incorporación	  de	   los	  servicios	  básicos	  de	   infraestructura	  como	   lo	  son	  alcantarillado,	  
agua	   potable,	   energía	   eléctrica,	   por	   mencionar	   algunos,	   pues,	   es	   mi	   participación	  
constructiva	   y	  mi	   voto	   será	   a	   favor	   de	   este	   punto	   señor	   presidente,	   a	   sus	   órdenes,	  
gracias.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  regidora,	  adelante	  regidora	  Chanita,	  tiene	  el,	  le	  paso	  para	  que	  de	  dos	  puntos	  
de	  la	  regidora	  Chanita	  y	  la	  regidora	  Quica.	  

CIUDADANA	  MA.	   MARCIANA	   DÍAZ	   RAMÍREZ.-‐	   Regidora	   republicano	   Ayuntamiento:	  
Buenas	   tardes	   compañeros	   yo	   nada	  más	   quiero	   hacer	   una	   observación,	   aquí	   somos	  
muy	   señaladas,	   hay	   que	   llegar	   temprano	   a	   las	   reuniones	   de	   Cabildo	   para	   poner	   la	  
muestra	   y	   por	   favor	   usen	   el	   cubre	   bocas	   que	   llenamos	   de	   puros	   virus,	   se	   lo	   digo	  
regidor	  Usted	  me	  señala,	   señala	  a	   todos	  y	  a	  Usted	  no	  hay	  nadie	  quien	   lo	   señale	  por	  
favor,	   con	   todo	   respeto,	   se	   lo	   pido	   use	   el	   cubre	   bocas	   porque	   ahorita	   ya	   ve	   como	  
estamos,	  no	  puedo	  saber	  si	  Usted	  trae	  el	  virus,	  gracias.	  
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CIUDADANA	   FRANCISCA	   ROMÁN	   TORRES.-‐	   Regidora	   republicano	   Ayuntamiento:	   Si	  
buenas	  tardes,	  eh,	  en	  cuanto	  a	  las	  palabras	  del	  regidor	  Montes	  yo	  pienso,	  está	  bien	  su	  
participación	  es	   respetable	  pero	  ya,	   yo	  pienso	  que	  ya	  está	  demás,	   él	   ahora	  dice	  que	  
tenía	  la	  razón	  del	  acceso	  pero	  y	  que	  tal	  y	  no	  aprobamos	  los	  que	  aprobamos	  el	  proyecto	  
ya	   vemos	   los	   avances	   como	   van,	   ahí	   se	   van	   a	   hacer	   instituciones	   de	   urgencia	   muy	  
básicas	  y	  si	  nos	  hemos	  dejado	  llevar,	  si	  hemos	  pensado	  igual	  que	  él	  y	  los	  demás	  de	  no	  
aprobar	   ese	   terreno	   pues	   no	   estuviéramos	   que	   vamos	   a	   aprobar	   hoy	   el	   acceso,	  
ninguna	   razón	   tiene,	   y	  dice	  que	  de	   respeto	  por	   los	   celulares,	   también	  Usted	   regidor	  
tenga	  respeto	  de	  llegar	  a	  tiempo	  a	  las	  reuniones	  por	  favor,	  esa	  es	  mi	  participación	  y	  mi	  
voto	  con	  las	  dos	  manos	  si	  se	  puede	  para	  sacar	  este	  proyecto	  adelante,	  para	  mí	  es	  un	  
gran	  orgullo	  tener,	  ser	  parte	  de	  este	  gran	  proyecto	  que	  tanto	  nos	  complicaron	  pero	  a	  
final	  de	  cuentas	  la	  razón	  es	  la	  que	  manda	  y	  la	  que	  gana,	  esa	  es	  mi	  participación.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Alguna	  otra	  participación,	  bueno	  si	  no	  hay,	  adelante	  regidor	  Luis	  Ángel.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   LUIS	   ANGEL	   GÁMEZ	   CUEVAS.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Si,	   bueno	   antes	   que	   nada	  me	   gustaría	   felicitar	   al	   equipo	   técnico	   que	  
hace	  posible	  esta	  sesión	  a	  través	  de	  la	  línea	  virtual,	  yo	  pienso	  que	  hacen	  un	  excelente	  
trabajo,	  gracias	  por	  desinfectar	  todo	  el	  equipo,	  por	  establecer	  protocolos	  de	  sanidad	  y	  
por	   estar	   al	   pendiente	   de	   la	   comunicación	   que	   debe	   de	   haber	   entre	   el	   gobierno	  
municipal	  y	  la	  ciudadanía,	  en	  segundo	  término	  me	  gustaría	  felicitar	  a	  los	  compañeros	  
y	   compañeras	   regidoras	   que	   se	   expresan	   en	   esta	   sesión	   de	   Cabildo,	   yo	   pienso	   que	  
todas	  las	  voces	  son	  válidas,	  que	  todos	  tenemos	  algo	  de	  razón	  pero	  nadie	  tiene	  la	  razón	  
absoluto,	  yo	  pienso	  que	  todos	  nutrimos,	  que	  todos	  contribuimos	  de	  una	  u	  otra	  manera	  
a	   que	   salgan	   todos	   estos	   proyectos,	   algunos	   de	   manera	   técnica	   como	   bien	   lo	  
mencionaba	  el	  arquitecto	  Simón	  Montes	  y	  otros	  en	  nuestras	  áreas	  de	  especialidad	  es	  
un	   buen	   ejercicio	   de	   la	   democracia,	   las	   quiero	   felicitar	   y	   también	   comentar	   algo	  
respecto	  al	  punto	  de	  discusión	  número	  cuatro,	  señalar	  la	  omisión	  a	  la	  hora	  de	  enviar	  el	  
dictamen	  a	  los	  correos	  electrónicos	  que	  habían	  sido	  establecidos	  para	  difundir	  toda	  la	  
información	   respecto	   a	   los	   dictámenes	   que	   se	   deben	   de	   presentar,	   si	   me	   gustaría	  
señor	  secretario	  que	  tomara	  notara	  de	  eso	  y	  que	  quedara	  asentado,	  claro	  que	  sí,	  claro	  
que	   estamos	   a	   favor	   del	   desarrollo	   de	   Río	   Grande	   y	   que	   le	   vaya	   bien	   a	   todos,	  
muchísimas	  gracias,	  es	  cuanto	  a	  mi	  participación.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Alguna	  otra	  participación,	  bueno	  si	  no	  hay	  ninguna	  otra	  participación,	  procedemos	  a	  
votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Quienes	  estén	  a	  favor	  del	  dictamen	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  por	  
favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   JESÚS	   GUILLERMO	   LIMONES	   ALVARADO.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   de	   igual	   forma	   se	   incorpora	   el	   regidor	  
ciudadano	  Pedro	  Miguel	  Cedano	  Ovalle	   a	   la	  una	   cincuenta	  de	   esta	   forma	   le	   informo	  
señor	   presidente	   que	   son	   catorce	   votos	   a	   favor,	   por	   lo	   cual	   se	   aprueba	   por	  
UNANIMIDAD	  el	  dictamen	  en	  mención.	  
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CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  mi	  estimado	  secretario.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Pues	  
no	   habiendo	   más	   asuntos	   que	   tratar,	   vamos	   a	   declarar	   clausurada	   esta	   sesión	  
extraordinaria	   de	   Cabildo	   número	   cincuenta	   y	   siete,	   siendo	   la	   una	   de	   la	   tarde	   con	  
cincuenta	   y	   ocho	   minutos	   del	   día	   de	   hoy	   jueves	   doce	   de	   agosto,	   muchas	   gracias	   a	  
todos.	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  

	  

________________________________________________________________	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  

	  	  	  	  	  
SINDICA	  MUNICIPAL	  

	  
	  

____________________________________________________	  
CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  

	  
	  

EL	  SECRETARIO	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  
	  
	  

_______________________________________________________________	  
LICENCIADO	  JESUS	  GUILLERMO	  LIMONES	  ALVARADO	  

	  
REGIDORES	  

	  
REGIDORES	   FIRMA	  

PROFESOR	  JOSE	  LUIS	  DOMINGUEZ	  

MORENO	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  MARA	  

ESPARZA	  CASTILLO	  

	  

CIUDADANO	  MIGUEL	  CEDANO	  OVALLE	  

	  

	  

LICENCIADA	  YANETT	  GUTIERREZ	  LUNA	  

	  

	  

ARQUITECTO	  SIMÓN	  MONTES	  

GONZÁLEZ	  

	  

LICENCIADA	  EN	  EDUCACIÓN	  NANCY	  

JIMENA	  RAMÍREZ	  DUARTE	  

	  

|	  
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   57	   AÑO:	   2021	  

EXPEDIENTE:	   SESIÓN	  EXTRAORDINARIA	  DEL	  DÍA	  12	  DE	  AGOSTO	  DEL	  2021	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO.	  

INGENIERO	  LUIS	  ANGEL	  GÁMEZ	  

CUEVAS	  

	  

CIUDADANA	  FRANCISCA	  ROMÁN	  

TORRES	  

	  

INGENIERO	  LEONARDO	  FROYLAN	  

LEYVA	  CAMPOS	  

	  

LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGIA	  SULEIKA	  

SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  

BERMUDEZ	  

	  

PROFESOR	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	  

	  

	  

CIUDADANA	  MA.	  MARCIANA	  DÍAZ	  

RAMÍREZ	  

	  

DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  

ZÚÑIGA	  

	  

LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  VERÓNICA	  

GÁMEZ	  CÁRDENAS	  	  

	  

	  

	  


